

Geiselbacher Lastenrad ab sofort rund um die Uhr verfügbar

Seit Oktober 2021 steht am Geiselbacher Rathaus das Lastenrad „Gisela“ des Solarvereins Oberer Kahlgrund am Geiselbacher Rathaus kostenlos zur Ausleihe zur Verfügung.

Die Abholung und Rückgabe der Schlüssel für das Lastenrad erfolgte bislang ausschließlich über das Bürgerbüro des Rathauses. Die Abholung war deshalb auch auf die Öffnungszeiten des Rathauses begrenzt.

Bereits bei der Einweihung des Lastenrades hatte der Solarverein ein „Scheckkartensystem“ angekündigt, mit dem die Ausleihe des Rades rund um die Uhr ermöglicht werden sollte.

Dieses System „Quick-Collect & Return“ wurde vom Solarverein mittlerweile installiert.

Nach einer entsprechenden Registrierung auf der Homepage des Solarvereins www.solarverein-ok.de einfach per email lastenrad@solarverein-ok.de die Zugangskarte anfordern.

Halten Sie Ihre Zugangskarte vor das Kartenlesegerät



Wenn Sie über eine aktuell gültige Buchung verfügen, ändert der Leuchtrahmen um das Lesegerät die Farbe von rot nach grün



Das Türschloss wird freigegeben und die Tür lässt sich öffnen



Mit der Karte kann nicht nur das Geiselbacher Lastenrad, sondern auch das zweite Lastenrad des Solarvereins „Karla“, das in schöllkrippen stationiert ist, ausgeliehen werden.

Selbstverständlich ist es auch weiterhin möglich die Schlüssel für das Geiselbacher Lastenrad während der Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung im Rathaus abzuholen.